

HONDA



@Hondamexico
@hondamotos_mx



Honda México
Honda Motos México



@Hondamexico
@honda_motos_mx

COMUNICADO DE PRENSA

“Checo” Pérez gana y Verstappen segundo, suman dos carreras consecutivas con 1-2

Yeda, Arabia Saudita. 20 de marzo de 2023.- La segunda ronda de la temporada, el Gran Premio de Arabia Saudita, tuvo lugar en el circuito de Yeda. Sergio “Checo” Pérez, del equipo Oracle Red Bull Racing, apoyado por Honda como socio del equipo, ganó la carrera, con Max Verstappen terminando segundo.

Yuki Tsunoda, piloto de la Scuderia AlphaTauri, terminó 11º y Nyck De Vries, 14º.



Sergio “Checo” Pérez (11) - Oracle Red Bull Racing

“Tuve una carrera sensacional. No tuve una gran salida, pero después de volver a rodear a Fernando, pude abrir un buen espacio entre el resto del grupo y yo, hasta que salió el Safety Car y me acordé de Yeda 2022. Sin embargo, fue una carrera nueva después del Safety Car y estoy contento de haber podido volver a abrir un gap y luego mantenerlo, incluso cuando Max estaba presionando al final. Todos en Milton Keynes y aquí en el circuito han construido un vehículo fantástico para nosotros esta temporada. Me encanta formar parte de este equipo por la manera en que trabajamos y cumplimos. El equipo está trabajando a un nivel muy alto, así que es genial formar parte de él. Al final, debemos recordar que la temporada es larga, pero el de esta noche fue un gran resultado de equipo.”

Max Verstappen (1) - Oracle Red Bull Racing

“El principio de la carrera fue un poco complicado, era difícil seguir a los demás pilotos porque había muy poca adherencia. En un momento todo se calmó un poco, pude avanzar y el Safety Car me ayudó un poco. Se trataba de mantener la calma y adelantar a los vehículos uno a uno. En general, P2 era siempre el objetivo. Hoy se trataba de recuperar lo que era posible, si me hubiera clasificado P1, el día habría sido muy diferente. Estaba alcanzando a Checo, pero calculamos que no sería suficiente para recuperar la diferencia con él al final de la carrera. Empecé a sentir una vibración en las vueltas en las que le estaba alcanzando e intentaba apretar, empecé a notar cierta inestabilidad en el monoplaza. A veces es mejor decirte a ti mismo que es mejor traer ese P2 a casa. Como equipo tenemos que trabajar para asegurarnos de que los dos vehículos sean fiables, porque tenemos uno muy rápido, pero creo que podemos hacerlo mejor. Me gustaría tener un fin de semana limpio en Melbourne para aprovechar al máximo todo lo que podamos. Estoy contento con la forma en que está resultando, pero la temporada sigue siendo larga.”

Yuki Tsunoda (22) - Scuderia AlphaTauri

“Terminé la carrera en P11, es frustrante perder la posición a solo cuatro vueltas del final. El equipo hizo un gran trabajo, todo salió a la perfección. El ritmo con el neumático medio fue muy bueno y ha mejorado con respecto a la clasificación. Estoy contento con lo que el equipo y yo conseguimos juntos, pero al mismo tiempo, estoy decepcionado por no haber alcanzado los puntos al final. Volveremos más fuertes en Melbourne, así que ya estamos totalmente centrados en la próxima carrera, donde haremos todo lo posible para maximizar nuestro rendimiento. Seguiremos trabajando duro para luchar en la parte alta del grupo intermedio y sumar puntos.”

Nyck De Vries (21) - Scuderia AlphaTauri

“No hice un buen trabajo. Perdí la mayor parte de mi ritmo en la salida y en la reanudación, así que me quedé atrapado en el tráfico. Es difícil recuperar ese ritmo y posiciones, especialmente cuando estás atrapado en un atasco de DRS. No respondí lo suficiente al ataque y me costó encontrar el equilibrio entre gestionar bien los neumáticos y apretar, así que no conseguí ponerlos a la temperatura adecuada. Al final, mi ritmo era muy fuerte y constante. En general, ha sido un paso adelante respecto a Baréin, así que eso es positivo. Tenemos que seguir adelante y continuar presionando.”

###

Acerca de Honda de México

Cuenta con dos centros de producción ubicados en Celaya, Guanajuato, y El Salto, Jalisco; en donde se producen motores, transmisiones, motocicletas, productos de fuerza y el vehículo HR-V® para el mercado nacional y de exportación a diversos países del mundo. Honda® ofrece una completa línea de vehículos confiables, eficientes en consumo de combustible y divertidos de manejar, con avanzadas tecnologías de seguridad, comercializados a través de una amplia red de distribuidores. La línea de vehículos incluye los automóviles Honda City®, Civic®, Insight® y Accord®; así como las SUVs BR-V®, HR-V®, CR-V® y Honda Pilot®; y la minivan Odyssey®. Visita nuestra página: www.honda.mx/rp.

Contacto para medios:

Communika
Daniela Sánchez
dsanchez@communika.com.mx

Honda de México (Relaciones Públicas)
Fernando Maqueo
fernando_maqueo@hdm.honda.com